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Aos vinte e oito dias do mês de julho de dois mil e vinte e três, reuniu a Assembleia Municipal na
Freguesia de Paialvo (salão da Sociedade Instrutiva, Recreativa e Desportiva Vilanovense — Vila Nova),
pelas dezoito horas, sob a presidência do Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Hugo Miguel
Carvalheiro dos Santos Costa, secretariada pelos Senhores Secretários Vasco Miguel dos Reis
Marques e Ana Catarina Carvalheira do Rosário Pereira, com a seguinte Ordem de Trabalhos: —

= Intervenção do Senhor Presidente da Junta de Paialvo; — — —

= Intervenção do Público; — —

= Intervenção da Senhora Presidente da Câmara Municipal (10 minutos); -— — —

= Ponto Unico — “O Estado do Concelho” (Intervenção inicial de cinco minutos para cada grupo
municipal, seguido da Grelha B de Tempos, a que se refere o número 4 do Artigo 35°, do
RegimentodaA.M.). — — — — — — — — —

—-Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal a informação da Presidência da Câmara
Municipal, do seguinte teor: “Encarrega-me a Senhora Presidente, Anabela Freitas, de informar que
por lhe ter sido marcada consulta médica em Lisboa não será possível estar presente na reunião
referidaemassunto.----— — — — — — — — — — —

Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição do Senhor
Deputado municipal Arlindo da Conceição Costa Nunes, do seguinte teor: ‘ASSUNTO: PEDIDO DE
SUBSTITUIÇAO - ASSEMBLEIA MUNICIPAL —--- - - - - -

Venho por este meio, solicitar a minha substituição na 48 Sessão Extraordinária a ter lugar no próximo
dia 28 de julho de 2023, por situações imprevistas. ----— — — — — — —

Com os melhores cumprimentos, Arlindo Nunes — — — — — — —

Tomar,2ldejulhode2o23”.-— — — — — — —-------- —

Na sequência deste pedido foi convocado o Senhor Municipal Nuno Miguel da Silva Ferreira, cuja
posse já lhe tinha sido dada em sessão anterior da Assembleia. — —

Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição do Senhor
Deputado Municipal João Luis Cardoso Alves, Presidente da União de Freguesias de Casais e
Alviobeira, do seguinte teor: “Exmo Sr. Presidente da Assembleia - Vimos por este meio comunicar a
VI Ex.a que o Sr. Presidente U F Casais e Alviobeira, João Alves não vai poder estar presente na ‘P
sessão extraordinária dia 28 de Julho do corrente ano. — — — — — —

O Sr. Luis Filipe Pinho Freire, Secretário da U E Casais e Alviobeira, vai substituir o Sr. Presidente.
Com os melhores cumprimentos, --— — — — — — — — — —

O Presidente U F Casais e Alviobeira, João Alves” ---— — — — — —

-— Na sequência deste pedido, foi substituído pelo Senhor Municipal, Luís Filipe Pinho Freire,
Secretário da U. F. Casais e Alviobeira, cuja posse já lhe tinha sido dada em sessão anterior da
Assembleia. — — — — —

—- Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição do Senhor
Deputado Municipal Paulo Alexandre Martins Mendes, do seguinte teor: “Exmo. senhor Presidente da
Assembleia Municipal de Tomar, Dr. Hugo Costa. ----——-- — — — — — —

Em virtude de, por motivos pessoais, estar impedido de participar na próxima Assembleia Municipal,
agendada para o dia 28 de julho de 2023, venho por este meio solicitar a minha substituição na referida
Assembleia por Maria da Luz Lopes, segunda candidata na lista que o Bloco de Esquerda apresentou
à eleição para a Assembleia Municipal de Tomar. --—--— — — — —

Com os melhores cumprimentos, Paulo Mendes”. ----——-- — — — —

Na sequência deste pedido foi convocada a Senhora Municipal Maria da Luz Lopes, cuja posse já
lhe tinha sido dada em sessão anterior da Assembleia. — — —

—- Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição da Senhora
Deputada Municipal Maria Graciete da Purificação Reis Henriques Honrado, do seguinte teor: “Exmo.
Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Tomar, Bom dia. — — — —

Venho por este meio informar V. Exa. que não poderei estar presente na próxima Assembleia,
agendada para o dia 28, por não me encontrar em Tomar. -— — — — — —
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Por esse facto, agradeço que providencie a minha substituição. -— — — — — — —-

Agradecida, apresento cordiais cumprimentos, Maria Graciete P. Reis Henriques Honrado”. -—

Na sequência deste pedido foi convocado o Senhor Deputado Municipal David Manuel Cascaes
Alves, cuja posse já lhe tinha sido dada em sessão anterior da Assembleia. — — —

—- Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição da Senhora
Deputada Municipal, Maria de Fátima Rodrigues da Costa Graça Duarte, do seguinte teor: “Boa tarde,
Venho solicitar a minha substituição na Assembleia Municipal do dia 28.07.2023 por razões de saúde.
Com os meus cumprimentos, Maria de Fátima Duarte’ — — — — — — —

Na sequência deste pedido foi convocado o Senhor Municipal Marco António Belo Carvalho Bugalho
Durão, cuja posse já lhe tinha sido dada em sessão anterior da Assembleia. --— —

—- Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição da Senhora
Deputada Municipal Luisa Maria da Conceição Henriques, Presidente da União das Freguesias de
Madalena e Beselga, do seguinte teor: “Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Municipal de Tomar
Venho por este meio solicitar a substituição da Presidente da Junta de Freguesia, Luisa Maria da
Conceição Henriques, pelo Secretário Carlos Manuel da Silva Ricardo, a representar a União das
Freguesias de Madalena e Beselga em seu lugar, na 40 Sessão Extraordinária a ter lugar no próximo
dia28dejulhode2o23. — — — ——-- — — — — —

Com os melhores cumprimentos, Luisa Maria da Conceição Henriques (Presidente) União das
Freguesias de Madalena e Beselga Cem Soldos — Tomar” — — —

—- Na sequência deste pedido foi substituído pelo Senhor Deputado Municipal, Carlos Manuel da Silva
Ricardo, Secretário da União das Freguesias de Madalena e Beselga, cuja posse já lhe tinha sido dada
em sessão anterior da Assembleia. ----— — — — —

—- Foi enviado ao senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição do Senhor
Deputado Municipal Américo da Conceição Pereira, Presidente da União de Freguesias de Serra e
Junceira, do seguinte teor: “Exm° Senhor Presidente da Assembleia Municipal — — —

Informo V. Ex° que por motivos de ordem pessoal, urgente e inadiáveis (intervenção cirúrgica), não será
possivel estar presente na visita às instalações da CPCJ, hoje, 26 juL, pelas 18,00 horas, conforme o
agendado. — — — — — — — — — — —

Como pelas mesmas razões também não poderei estar presente na 40 Sessão Extraordinária da
Assembleia Municipal, no próximo dia 28jul23, solicito a minha substituição pelo tesoureiro da Junta de
Freguesia, Mário Manuel Branco Matos, titular do CC 04650692. — — —

Com os melhores cumprimentos, Américo Pereira (Presidente da Junta)” ---- — — —

Na sequência deste pedido, foi substituido pelo Senhor Deputado Municipal, Mário Manuel Branco
Matos, tesoureiro da União de Freguesias da Serra e Junceira, cuja posse já lhe tinha sido dada em
sessão anterior da Assembleia. — —---— — — — —

Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição do Senhor
Deputado Municipal, Pedro Duarte de Almeida Estanqueiro e Cunha de Carvalho, do seguinte teor:
“Exmo. Senhor Presidente da Assembleia Municipal, Hugo Costa, Boa tarde, — —

Venho por este meio solicitar a minha substituição na 40 Sessão Extraordinária da AMT de 28.07.2023.
Atenciosamente, Pedro Duarte Carvalho’ — — — —

Na sequência deste pedido, foi convocada a Senhora Deputada Municipal, Catarina Sousa Jorge,
da qual foi recebido o pedido de substituição, do seguinte teor: “Exmo. Sr. ----- — —

Informo que não tenho disponibilidade para o dia / hora agendada para a Sessão Extraordinária da
AMT,porme encontrar de férias.-— — — ——-- — — — — —

Com os meus melhores cumprimentos, Catarina Jorge’: ----— — — — — — —

Na sequência deste pedido, foi convocado o Senhor Carlos Xavier Ferreira da Costa, do qual foi
recebido a informação do seguinte teor: ‘Boa Tarde, Face a compromissos profissionais inadiáveis e
longe da cidade de Tomar, informo que não poderei estar presente. — —

Com os melhores cumprimentos, Carlos Xavier Costa”. — — — — — —

Na sequência desta informação, tomou posse, o Senhor Deputado Municipal Diogo Filipe Santos
Sereno, portador do Cartão de Cidadão n° 30353275. — — — — —

---O Senhor Presidente da Assembleia Municipal informou que, na sequência do pedido de substituição
da Senhora Primeira Secretária, Maria de Fátima Rodrigues da Costa Graça Duarte, convidou a
Senhora Deputada Municipal, Ana Catarina Carvalheira do Rosário Pereira, para a Mesa, caso ninguém
deopusesse. — — — — — —

Não havendo oposição da assembleia, a Mesa passou a ser constituída pelos Senhores Deputados
Municipais Vasco Miguel dos Reis Marques, Primeiro Secretário, em exercício e, Ana Catarina
Carvalheira do Rosário Pereira, Segunda Secretária, em exercício. ---— —-
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Estiveram presentes nesta sessão, para além da Mesa da Assembleia, os Senhores Deputados
Municipais: João Miguel da Silva Miragaia Tenreiro; Silvia Paula Rosa da Silva; Célia Maria Nunes
Azevedo Bonet; Susana Alexandra Ferreira Faria; António Manuel Lourenço dos Santos; Ricardo Jorge
Martins Carlos; Nuno Miguel da Silva Ferreira; David Manuel Cascaes Alves; Américo Matos Fernandes
Costa; Bruno Vítor Domingos Graça; Maria da Luz Alves Lopes; Pedro Miguel dos Santos Lopes
Pereira; Diogo Filipe Santos Sereno; Francisco Pires da Silva Carvalhão Tavares; Miguel José Costa
Coelho Rodrigues; Alexandre Manuel Cardoso Antunes; Maria de Fátima Mendes Jacinto; Marco
António Belo Carvalho Bugalho Durão; Carlos Manuel da Graça Rodrigues; Francisco José Godinho
Santos; Rui Cardoso Lopes; Amâncio Sequeira Ribeiro; António Marques Vicente; António Rodrigues
da Costa Graça; Jorge Miguel Marques Pereira Graça; Luis Filipe Pinho Freire; Carlos Manuel da Silva
Ricardo; Mário Manuel Branco Matos e Augusto Manuel Barros Alves. — — —

Foi enviado ao Senhor Presidente da Assembleia Municipal o pedido de substituição da Senhora
Vereadora, Maria de Lurdes Ferromau Fernandes, do seguinte teor: “Venho por este meio solicitar a
minha substituição. Por motivos de ordem pessoa! não poderei estar presente. --— — —

Com os melhores cumprimentos, Lurdes Ferromau Fernandes’~ — — — — — —-

Na sequência deste pedido, foi substituída pela Senhora Vereadora Ana Isabel de Oliveira Palmeiro
Calado. — — — — — —

Estiveram presentes, em representação da Câmara, o Senhor Vice-Presidente, Hugo Renato
Ferreira Cristóvão; a Senhora Vereadora, Ana Isabel de Oliveira Palmeiro Calado; o Senhor Vereador,
Tiago Manuel Henriques Carrão; a Senhora Vereadora, Filipa Alexandra Ferreira Fernandes; o Senhor
Vereador, Luis António Antunes Francisco e o Senhor Vereador, Hélder Duarte Henriques.

Faltou a senhora Presidente, Anabela Gaspar de Freitas, por motivos devidamente justificados.
Entrando na Ordem de Trabalhos o Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu a palavra ao

Senhor Presidente da Junta de Paialvo. — —-— — —

Na sequência da intervenção do Senhor Presidente da Junta de Freguesia de Paialvo, o Senhor
Presidente da Assembleia Municipal, propôs à Assembleia, a permissão para o cumprimento de um
minuto de silêncio, em memória do Senhor Nuno Miguel Baptista Ribeiro, Vogal da Assembleia de
Freguesia de Paialvo, falecido no dia anterior, tendo sido aprovado por unanimidade, o referido Voto
de Pesar. — — — — — — — —

O Senhor Presidente da Assembleia Municpal, abriu inscrições para Intervenção do Público, de
acordo com o n° 5, do Art° 38° do Regimento da Assembleia Municipal, na sequência de deliberação
favorável da Comissão Permanente, verificando-se as seguintes intervenções: Senhor André Samouco,
na qualidade de Presidente da Direção da Sociedade Recreativa de Curvaceiras, que começou por
fazer um apontamento sobre o historial da Sociedade Recreativa Curvaceirense, fundada em 1934, e
que até aos dia de hoje tem desempenhado funções na área social e cultural. Como qualquer
associação, tem passado por maus momentos, e presentemente encontra-se numa situação financeira
complicada. Disse existir uma divida ao Tribunal e, em face disso, não podem receber quotas, e
donativos, encontrando-se a conta bloqueada. Referiu que.é obrigaçâo da Câmara Municipal prestar
um auxilio urgente, solicitando a cada uma das forças políticas pesentes, o deyer de propor à Câmara
a referida ajuda. — — — —

Seguiu-se a intervenção da municipe, Senhora D. Sandra Monteiro, que lembrou a entrega de um
abaixo assinado, solicitando a construção de uma passadeira, junto à escola das Curvaceiras,
questionando se está prevista essa obra. ----— — —

Referiu também, a falta de médico no centro de Saúde de Carrazede, que se encontra com baixa
médica, perguntando para quando está prevista a sua substituição. --— — —

O Senhor Presidente da Assembleia Municipal deu a palavra ao Senhor Vice-Presidente da Câmara
Municipal que, em resposta ao Senhor André Samouco, afirmou que as associações são entidades
importantes, em muitas áreas, apoiadas no âmbito do Programa de Apoio ao Associativismo do
Município. Relativamente à associação referida em concreto, entende ser difícil que, sob ponto de vista
legal, se possa dar algum apoio, conforme foi solicitado, sugerindo que se seja contactado o Gabinete
de Apoio ao Associativismo, para a análise da situação em concreto. — —

Em resposta à intervenção da Senhora D. Sandra Monteiro referiu que, a médica se encontra em
baixa de maternidade, e que a situação foi exposta, estando em vias de resolução, através de um
médico aposentado que, embora seja provisoriamente, vai de momento colmatar essa necessidade. --

Sobre a passadeira, lembrou de ser aquela estrada, uma via perigosa, muito também pela falta de
civismo. Embora entenda, juntamente com os técnicos, que a passadeira não vai resolver o problema
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dos excessos de velocidade, existe já articulação com a Junta de Freguesia para que a referida obra
avance. — — ;.— — — — — — — — — — —

Entrando no Ponto Unico — “O Estado do Concelho”, o Senhor Presidente da Assembleia Municipal
deu a palavra ao Senhor Vice-Presidente da Câmara, para a intervenção inicial. — — —

De seguida abriu inscrições para o uso da palavra, tendo-se verificado as seguintes intervenções:
Américo Matos Fernandes Costa, do Partido CHEGA; Francisco Pires da Silva Carvalhão Tavares, do
CDS/Partido Popular; João Miguel da Silva Miragaia Tenreiro, do Partido Social Democrata; Bruno Vitor
Domingos Graça, da Coligação Democrática Unitária; Maria da Luz Alves Lopes, do Bloco de Esquerda;
Américo Matos Fernandes Costa, do Partido CHEGA (2~ intervenção); Francisco Pires da Silva
Carvalhão Tavares, do CDS/Partido Popular (2~ intervenção); Céus Maria Nunes Azevedo, do Partido
Social Democrata; David Manuel Cascaes Alves, do Partido Social Democrata; Hugo Renato Ferreira
Cristóvão, Vice-Presidente da Câmara Municipal; João Miguel da Silva Miragaia Tenreiro, do Partido
Social Democrata (2~ intervenção); Francisco Pires da Silva Carvalhão Tavares, do CDS/Partido
Popular (3~ intervenção); Bruno Vitor Domingos Graça, da Coligação Democrática Unitária (2~
intervenção);Susana Alexandra Ferreira Faria, do Partido Socialista; Pedro Miguel dos Santos Lopes
Pereira, do Partido Social Democrata; David Manuel Cascaes Alves, do Partido Social Democrata (2~
intervenção); António Manuel Lourenço dos Santos, do Partido Social Democrata; Célia Maria Nunes
Azevedo, do Partido Social Democrata (2~ intervenção); Susana Alexandra Ferreira Faria, do Partido
Socialista (2~ intervenção); Hugo Renato Ferreira Cristóvão, Vice-Presidente da Câmara Municipal (2~
intervenção); Francisco Pires da Silva Carvalhão Tavares, do CDS/Partido Popular (4~ intervenção) e
João Miguel da Silva Miragaia Tenreiro, do Partido Social Democrata (3~ intervenção). —

Nada mais havendo, o senhor Presidente da Assembleia Municipal deu por encerrados os trabalhos,
dos quais foi lavrada a presente ata que, depois de lida, vai ser assinada por mim, Vasco Miguel dos
Reis Marques, Primeiro Secretário, em exercício, que a redigi e pelo Presidente da Mesa. —

Presidente da Assembleia Municipal, O Primeiro Secretário,
em exercício,

Ã g kvliguel C~rvalheiro dos Santos Costa Vasco M Reis Marques

ilipe Santos Sereno
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